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"Instituto Traumatológico es un ejemplo 
que se aplicará en los nuevos hospitales" 

 
 

 
 

 
 

      

   

 

 

 

 

 
El Subsecretario de 

Salud, Dr. Luis Castillo, 
destacó que el modelo de 
atención y gestión del 
Instituto Traumatológico es 
un ejemplo que ha inspirado 
a las máximas autoridades de 
salud a incorporarlo a los 
hospitales que iniciarán 
pronto su funcionamiento. 
Además confirmó que se está 
trabajando en un proyecto de 
preinversión, para concretar 
definitivamente el proceso de 
normalización que necesita 
este establecimiento. 

 
El Subsecretario de Salud, Dr. Luis 
Castillo destacó que "este Instituto es 
un ejemplo que nos ha permitido 
mirar e incorporar el modelo a otros 
hospitales que espero estemos 
abriendo el próximo año". 
 

Estos anuncios los 
formuló durante la ceremonia 
conmemorativa de los 75 
años del Instituto 
Traumatológico Dr. Teodoro 
Gebauer, oportunidad en la 
que agradeció a los 
funcionarios, “que son la 
parte   central,   ventricular,  
el corazón de toda institución 
que logra llegar y tener 75 
años   de   historia”,   por   su  

 
aporte a la atención y 
desarrollo de la ortopedia y 
traumatología en el país.  
UN EJEMPLO 

En su discurso, el 
director del Instituto 
Traumatológico, Dr. Mario 
Reyes Villaseca, recalcó que 
desde sus inicios este 
establecimiento fue creando 
una personalidad propia, que 
le ha permitido constituirse 
en  un centro de enseñanza y 
formación de un gran núcleo 
de especialistas que hoy se 
encuentran repartidos desde 
Arica a Punta Arenas. 

 
El Dr. Mario Reyes destacó los hitos 
que en estos 75 años han permitido 
al Instituto Traumatológico, 
convertirse en un centro de 
enseñanza y formación de un gran 
núcleo de especialistas. 
 

“Somos creativos en 
las soluciones, eficientes y 
resolutivos- enfatizó-. Los 
excelentes  resultados que 
exhibimos, son parte de 
nuestro quehacer con 
una mística de trabajo a 
horario completo. No somos  
mediáticos ni telegénicos –
señaló-  somos  quitados de 
bulla  pero,  así   y  todo,  los  

primeros y mejores en 
muchos de nuestros 
quehaceres como equipo de 
salud”.

El Subsecretario de salud entregó 
distinciones a los funcionarios 
Benjamín Cádiz Pinto, Eduardo 
Marchant Fernández y Gema 
Nettle Gálvez por sus 40 años de 
servicio.  

El Dr. Castillo 
respondió que “este  
Instituto es un ejemplo que 
nos ha permitido a 
nosotros,  y en lo particular 
a mí,  mirar e incorporar el 
modelo a otros hospitales 
que espero estemos 
abriendo el próximo año. 
Esto significa- explicó-,  
generar mayor 
productividad con 
satisfacción pero teniendo 
capacidad para operar 
hospitales de ocho a ocho, 
utilizar la capacidad 
instalada ‘full time’, acordar 
actividad programada de 
forma absolutamente 
bilateral con los equipos 
clínicos, incluyendo el 
desarrollo que éstos pueden 
dar e incorporando ese 
desarrollo en los 
presupuestos”. 

Leer Más 


